



Vuelcan y caen a barranco en Urique, hay dos fallecidas y seis heridos

Un trágico accidente carretero en el municipio de Urique dejó como saldo a dos personas del sexo femenino sin vida y seis más lesionadas, luego de que el vehículo en el que viajaban se volcara por un camino de terracería, después de lo cual la unidad se precipitó al fondo de un barranco de aproximadamente 100 metros.

<https://www.elheraldodechihuahua.com.mx/policiaca/vuelcan-y-caen-a-barranco-en-urique-hay-dos-fallecidas-y-seis-heridos-9933412.html>